

## LÓPEZ LARA, Santiago

Coadjutor (1951-2017)

**Nacimiento:** Almodovar del Campo (Ciudad Real), 10 de mayo de 1951.

**Profesión religiosa:** Astudillo (Palencia), 16 de agosto de 1971.

**Defunción:** Guadalajara, 21 de noviembre de 2017, a los 56 años.

Santiago nació en Almodóvar del Campo, cuna de grandes santos e immortalizado por Cervantes en su obra *Don Quijote*, que cita repetidamente esta localidad de la Mancha, el 10 de mayo de 1951. En Ciudad Real, capital de la provincia, no había colegio salesiano cuando Santiago vino al mundo; lo habría años después en 1961, o sea, cuando Santiago contaba ya 10 años, sin embargo, pocos meses después de su nacimiento, se abrió en Puertollano, no lejos de Almodóvar, una obra salesiana. Probablemente es ahí donde conoció a los salesianos y surgió su vocación.

Sus padres fueron Jacinto López y Carmen Lara. Con 19 años entró en el noviciado de Astudillo, que era en aquellos años el noviciado común de las inspectorías de Madrid y de León. Allí profesó el 16 de agosto de 1971. Su primera profesión fue por un año y la fue prolongando año tras año, hasta que el día 10 de agosto de 1979 hizo su profesión perpetua en Salamanca.

El postnoviciado lo hizo en Guadalajara (1971-1972) y en Medina del Campo (1972-1974). Obtuvo el título de profesor de EGB en ciencias humanas. De 1977 a 1982 estuvo de maestro y asistente en las escuelas profesionales de Salamanca-Pizarrales. Posteriormente fue destinado primero a Béjar (Salamanca) hasta 1987 y seguidamente al colegio de Madrid-Atocha hasta 1991, en que fue nombrado consejero de la sección de enseñanza básica del colegio de María Auxiliadora de Salamanca (1991-2001). Su último destino fue el colegio de San José de Guadalajara, donde permaneció desde 2001 hasta su muerte en 2017.

Santiago era un buen profesional, responsable y muy cercano a los alumnos, que lo apreciaban mucho. En su última etapa de estancia en Guadalajara, tuvo a su cargo, además de las clases, las actividades de tiempo libre con los chicos y con los demás grupos de la Familia Salesiana. Preparó con esmero una serie de actividades culturales y deportivas. Fueron muy famosas las representaciones teatrales con el grupo de teatro del colegio. El musical *Los Miserables* estuvo en escena varias temporadas y fue muy bien acogida por el público y por la prensa.

Cuando estaba en la plenitud de su actividad, un inesperado aneurisma abdominal terminó en pocos días con su vida.

Murió el día 21 de noviembre de 2017, a la edad de 56 años. Su muerte, muy sentida por todos, causó gran impresión en la ciudad de Guadalajara, donde era muy apreciada su actividad y muy querido por todos.